

# PERS

## Korem 082/CPYJ Laksanakan Acara Tradisi Lepas Sambut Pejabat Danrem

Basory Wijaya - PERS.CO.ID

Jan 29, 2022 - 23:58



MOJOKERTO,- Setelah melaksanakan serah terima jabatan Komandan Korem 082/CPYJ dari Kolonel Inf M. Dariyanto kepada Kolonel Inf Unang Sudargo,

S.H.,M.M di Makodam V/Brw, selanjutnya dilaksanakan Acara Tradisi Lepas Sambut di Makorem 082/CPYJ, Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto.Sabtu (29/1/2022)

Kegiatan tradisi diawali dengan Danrem 082/CPYJ menerima laporan dari jaga pos 1 dan menerima penghormatan berjajar dan laporan dari Danru jaga planton, selanjutnya Danrem menerima pengalungan bunga dari Kasrem, sementara Ny. Herlina Unang Sudargo menerima Hand Bouquet dari Wakil Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya. Danrem beserta istri menuju Lobby Makorem disambut oleh para Dandim, Para Kasi dan Kabalak jajaran Korem 082/CPYJ dilanjutkan foto bersama.

Selesai melaksanakan acara tradisi penyambutan Danrem baru, dilanjutkan acara lepas sambut Danrem 082/CPYJ bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ.

Dalam acara lepas sambut, Kolonel Inf M. Dariyanto berpesan kepada para Dansat dan seluruh perwira staf, agar apa yang sudah diberikan kepadanya, hal yang sama juga diberikan kepada Danrem 082/CPYJ saat ini.

"Apa yang sudah diberikan kepada saya, juga berikan kepada pejabat yang baru dan bila perlu berikan yang lebih baik lagi untuk kemajuan Korem 082/CPYJ,"pesannya.

Sementara itu Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kolonel Inf M. Dariyanto yang telah berbuat banyak untuk kemajuan Korem 082/CPYJ selama ini. Ia berharap dukungan dari semua pihak baik dari staf maupun para Dansat jajaran Korem 082/CPYJ.



"Saya ucapkan terima kasih kepada Kolonel Inf M. Dariyanto yang telah memimpin Korem 082/CPYJ dengan baik, dan saya ucapkan selamat atas

jabatan baru sebagai Waaslog Kostrad, semoga ditempat yang baru akan mendapatkan kesuksesan,"ujarnya

Acara lepas sambut diakhiri dengan acara tradisi pelepasan pejabat lama. Kolonel Inf M. Dariyanto di dampingi Ny. Hinda Dariyanto menerima pengalungan bunga dari Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo dan Ny. Hinda Dariyanto menerima Hand Bouquat dari Ny. Herlina Unang Sudargo. Kolonel Inf M. Dariyanto beserta Istri menuju pintu gerbang melewati pasukan pedang pora sambil berpamitan mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota Makorem 082/CPYJ dan ibu-ibu Persit KCK.(Penrem CPYJ)